## Kammermusik-Konzerte Langenthal

Die Konzertreihe der Kammermusik in Langenthal wird im Barocksaal des Hotel Bären am Donnerstag, 26. Oktober, mit einem Konzert des Orion String Trio aus Basel eröffnet. Als Gewinner des jüngsten Kammermusikwettbewerbs des Migros Kulturprozents garantiert das Nachwuchs-Ensemble für musikalische Unterhaltung auf höchstem Niveau.

Langenthal Das Orion String Trio wurde 2012 von der Geigerin Soyoung Yoon, dem Bratschisten Veit Hertenstein und dem Cellisten Benjamin Gregor-Smith in Basel gegründet. Freundschaft sowie ein tiefes musikalisches Verständnis weckten in ihnen den Wunsch, sich



Orion String Trio: (v.l.) Veit Hertenstein (Viola), Soyoung Yoon (Violine), Benjamin Gregor-Smith (Violoncello)

neben ihrer Solotätigkeit auch dem Streichtrio zu widmen. Das Repertoire reicht von Stücken von Schubert über Kodály und Dvorak bis hin zu Beethoven. Diese tragen die Musiker vorzugsweise auswendig vor, da sie der Überzeugung sind, dass es gerade in der Kammermusik den Dialog der einzelnen Stimmen ohne Barrieren fördert sowie die Intimität der Musik vertieft. Es wartet ein abwechslungsreicher und spannender Konzertabend mit dem stilsicheren Streichtrio. Abonnemente und Einzelbillette können an der Vorverkaufsstelle im Hotel Bären an der St. Urbanstrasse 1 bezogen werden oder per Email unter info@baeren-langenthal.ch. Weitere Infos unter: www.kk-langenthal.ch

Hanspeter von Flüe